



La Navidad llegó a Banesco

Siguiendo las tradiciones decembrinas de la comunidad Banesco, San Nicolás llegó a Ciudad Banesco y a nuestra sede en El Rosal. En sintonía con los vientos que soplan, Santa arribó, nada más y nada menos, que en un parapente para compartir las festividades navideñas con todos los caraqueños.

Ya es tradición que Banesco alegre las fiestas decembrinas de los venezolanos con la exhibición de un ícono de la Navidad como lo es Santa. El arribo de San Nicolás se ha convertido en uno de los símbolos más esperados y reconocidos por los caraqueños en la época navideña, así como lo es la Cruz del Ávila.

El Santa en parapente inflable es visible desde el pasado 1 de diciembre para quiénes transiten por la autopista Francisco Fajardo en ambos sentidos.

La figura que adornará Ciudad Banesco hasta el próximo 8 de enero fue fabricada en California, Estados Unidos, y está confeccionada en lona vinílica traslúcida, tiene una altura de 16 metros y pesa entre 500 y 750 kilogramos.

El Santa que tradicionalmente adornaba nuestra sede de El Rosal fue donado a La Villa Los Chiquiticos de Fundana que se inauguró el pasado 7 de diciembre y donde se dará cobijo a 100 pequeños. Para este proyecto Banesco colaboró directamente con Bs. 100 millones e ideó el Bono de La Guarda el cual fue adquirido por nuestros trabajadores, clientes y relacionados con lo que se pudo recaudar Bs. 100 millones adicionales. Asimismo, entregamos juguetes a los más

pequeños y alegramos sus navidades con el Santa que nos enorgullecía exhibir en El Rosal.